



日光市立落合中学校

# 緑が丘通信

学校づくりスローガン：落合中は　夢をかなえる　出発点

学校教育目標

## 【自律・貢献】

自己実現に向け、他者と協働し学び続ける生徒  
自信のよさをいかし、社会に貢献できる生徒  
心身ともに健康で、未来を切り拓く生徒

R7.6.24 第3号

## 挑戦無限！！～仲間と共に 限界突破～

5月24日（土）運動会を開催しました。雨が心配されましたが、最後まで降らずに競技を終えることができました。各色とも団長を中心に団結し、全力で競技に臨み、大変盛り上がった運動会になりました。今年度も保護者の皆様、地域の皆様、卒業生など、多くの方に御参観いただきました。また、多くの皆様に綱引き、縄跳び、フォークダンスに御参加いただき、ありがとうございました。



## 第1回学校運営協議会開催

(敬称略で失礼します)

本間 友章	学校運営協議会委員
酒井 隆男	副会長、地域コーディネーター
齋藤 紀子	地域コーディネーター
手塚 信夫	落合地区スポーツ協会会长
石塚 敏行	落合公民館長
今野真裕美	落合地区社会福祉協議会
菊地 勉	会長、緑が丘倶楽部
小野 隆	PTA会長
伊藤 幸子	前PTA会長

6月10日（火）今年度第1回の学校運営協議会を開催しました。委員さんの代表が生涯学習課長さんより任命書を受け取り、新たなメンバーで学校運営協議会がスタートしました。今年度より、会長を菊地勉様、副会長を酒井隆男様にお願いすることになりました。

初めに、校長より学校経営方針について説明させていただき、その後、各クラスの授業を見ていただきました。

今年度も委員の皆様からたくさんの知恵と力を借りたいと思います。よろしくお願いいたします。

※今年度より2年間  
お世話になる委員  
の皆様です。



# 日光地区総合体育大会

6月20日（金）～22日（日）、日光地区総体大会が開催されました。暑い日になりましたが、その暑さに負けないくらい、熱い試合が繰り広げられました。各部とも日々の練習に真剣に取り組み、この大会のために頑張ってきました。その成果が結果につながり、多くの部が県大会出場を果たしました。県大会は7月11日（金）から始まります。出場する生徒の皆さん、頑張ってください。



## 大会の主な結果

野 球 3位（少年野球県大会出場）  
バスケットボール女子 第3位（県大会出場）  
剣 道 男女個人 健 閾

バドミントン男子 団体 準優勝（県大会出場）  
シングルス 大類陽色・司代歩夢 3位  
バドミントン女子 ダブルス 神山琳音・松本千佳 3位

## 小代花壇活動

毎年恒例の小代花いっぱい運動で、環境・美化委員会が地域の皆さんと一緒にマリーゴールドの苗を植えました。地域の皆様と一緒に、楽しく活動することができました。

小代地区的皆様、ありがとうございました。



## いよいよプールが始まります

今年もいよいよ水泳の授業が始まります。先日、全クラスでプール清掃を行いました。プールの水を抜いて、底にたまっていた木の葉や泥を運び出し、磨いてきれいにしました。

今年は7月4日（金）にセーリング教室が予定されていますので、楽しみです。次回、その時の様子をお知らせいたします。



## 7月の主な行事予定



7/2（水）	3年生実力テスト	7/11（金）	ワックスかけ
7/4（金）	セーリング教室（3年生）	7/11（金）～13（日）	県総合体育大会
7/7（月）	中期時間割開始	7/13（日）	上都賀地区吹奏楽フェスティバル
	乙目課・生徒会活動	7/18（金）	第1学期終業式
	清掃強化週間（～11日）	7/22（火）～29（火）	個人懇談（希望）
7/9（水）	授業参観・学年懇談会		



6/11（水）に前期中間テストがありました。初めてのテストで、1年生は緊張した様子でした。

学校ホームページもご覧ください